



**SANIDAD** ■ TIENE UNA DOTACIÓN ECONÓMICA DE 18.000 EUROS

# Nuevo premio nacional para el Centro del Cáncer por un estudio de tumores de mama

■ La Fundación Antonio Esteve reconoce una investigación que ya se está aplicando en ensayos clínicos de forma satisfactoria

A.B.

El Centro del Cáncer suma un nuevo reconocimiento a nivel nacional con la concesión del decimotercer Premio de Investigación Fundación Antonio Esteve que se concede cada dos años con el que se ha querido valorar "el artículo más relevante en farmacología firmado por un investigador español entre 2010 y 2011". En concreto, el estudio premiado está firmado por Samuel Seoane, Juan Carlos Montero y Alberto Ocaña, bajo la coordinación de Atanasio Pandiella.

El estudio premiado analizó la combinación de dos fármacos, trastuzumab y dasatinib, para mejorar la respuesta del tratamiento de un determinado tipo de cáncer de mama agresivo afectados por la proteína HER2 que afecta a 1 de cada cuatro mujeres. Uno de los aspectos que más ha valorado el jurado internacional, según explicó Pandiella, ha residido en la respuesta satisfactoria que están teniendo los ensayos clínicos que se han realizado en cinco hospitales españolas basándose en este estudio. "Lo que inclinó positivamente es que de momento los ensayos realizados han dado una respuesta positiva en las diez pa-



Atanasio Pandiella fue el coordinador del estudio./ARCHIVO

El jurado internacional ha destacado el "artículo más relevante en farmacología" firmado por un investigador

cientes que se sometieron a la investigación", resalta Pandiella. Esta investigación se incorporó a los ensayos clínicos gracias al desarrollo del Grupo Español de Investigación en Cáncer de Mama (GEICAM).

El presidente de la Fundación Antonio Esteve entregará el premio el viernes a las 11:00 horas en el Centro del Cáncer que además tiene una dotación económica de 18.000 euros.